



# 王南通信



令和5年2月6日 第46号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



学校図書館（メディアセンター）  
をどんどん利用しよう(^-^)

## 昼休みの太子学舎では……

2月の初旬は1年間で一番寒い時期です。各教室では換気を行いながらエアコンを使っています。教室での生活は快適ですが、教室を出るとけっこうな温度差があり、私は朝に校門でみんなを出迎えた後にコートを着たまま教室の様子を見て回っています(^-^); でも寒がりの私とは大ちがい、中休みや昼休みには教室からとび出して運動場で元気いっぱい遊んでいる太子学舎のみんなです。先日の昼休みには、なわとびや鉄棒の練習をしている人たち、遊具で遊んでいる人たち、サッカーやドッジボール、おにごっこをしている人たちなど、運動場いっぱい元気遊ぶみんなの姿が見られました。見ている私にも元気がわいてきたよ。ありがとう。思わず大なわをとんでいる人たちのなかまに入れてもらいました(^-^)

この日の朝の会で、昼休みにみんな



なでドッジボールをしようと係の人が呼びかけていた3年生の学級がありました。教室でみんなそろってフルーツバスケットをしていた学級もあります。3年生の学級遊び、とても楽しそうでした。ほかの学年でもきっとしていることだと思います。楽しそうなみんなの姿を見るのがわたしの何よりの楽しみです。また見に行きますね(^-^)



## 王南プラザでカレンダーづくりをしました

地域のみなさんが1年生にさまざまな体験をさせてくださっている王南プラザ。火曜日の6時間目に行っています。先日はカレンダーづくりを楽しみました(^-^)。ふだんから絵をかいたり折り紙をおったりすることが大好きなみんなです。カレンダーづくりにも、とても集中して取り組んでいました。すてきなカレンダーができることでしょう。1年生のためにいつも力を尽くしてくださっている地域のみなさん、本当にありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。



## 部活動体験のレポート①

3学期の部活動体験が始まっています。今回は屋外の野球部、サッカー部、陸上部と、屋内の卓球部、吹奏楽部の様子をお伝えします。非常に寒い日でしたが、屋外の各部活動では先輩の手伝いをしながら、一緒に活動を楽しむ5、6年生の元気な姿が見られました。卓球部では担当の先生に指導を受けながら先輩と打ち合う5、6年生の姿が、吹奏楽部ではパートごとにそばについてくれる先輩から教わりながら楽器を演奏する6年生の姿がありました。どの部でも7、8年生たちが下学年が体験を楽しめるように心を配るなど、部活動をとおして、よりよい人間関係やコミュニケーション能力も育ててくれていると感じました。王寺南義務教育学校のとても素敵な活動の一つとなっています。



## 平井町長による8年生への授業

平井康之町長が来校して、8年生へ授業を行ってくださいました。誇りをもって王寺町のことをきちんと話せる人になってほしいという町長の願いを、みんなしっかりと受け止めたことでしょう。町の水害への備えについてお話しいただいた際には、実際に避難をしたときに自分たちが世話をしてもらうのではなく、高齢者など避難されている方を支えることができるようになってほしいとおっしゃったことが印象的でした。とても大切なメッセージです。そのとき何ができるか。何をすべきか。自分で考え、判断し行動する。これからの自分の人生を切り拓いていくためにもとても重要なことだと思います。

